

生活科部会 実技 研修会 終了報告

テーマ	ゾウが街にやってきた～12年ぶりに札幌にゾウがやってくるまで～	
日時	令和元年 7月 30日(火)	
会場	札幌市円山動物園	
講師	朝倉 卓也 氏 (所属) 札幌市円山動物園 飼育管理課 飼育総括係	
参加者	47名	
研修会 の 様子		<p>石教研生活科部会では、毎年夏季休業の初期に研修会を行っています。</p> <p>隔年で理論研修会と実技研修会を交互に行っており、今年度は、「札幌円山動物園」での実技研修会でした。</p>
		<p>今回の研修会は、今年3月にゾウ舎を新設した円山動物園の飼育管理の責任者でもある朝倉卓也氏に講演を依頼し、ゾウが動物園にやってくるまでのお話を中心に講演をしていただきました。</p>
		<p>講演では、ゾウをどのように輸送したか、飼育方法の工夫を聞くことができました。さらに、地球環境の視点からゾウが世界の中で置かれている環境についてお話ししていただくことができました。</p> <p>参加者からも、動物園を見るだけでは、気が付くことができなかった内容で好評でした。</p>
		<p>講演後には、グループごとにボランティアガイドの方々がついて、園内見学を行いました。ゾウ舎だけでなく、動物の骨格標本の展示など細かなところまで、丁寧に説明していただくことができました。</p> <p>見学をしながら参加者が自由に質問をすることができ、その場で様々な情報を得ることができたと好評でした。</p>



充実した内容の研修会であり、多くの参加者から大変有意義だったとの評価をいただきました。次年度は、理論研修会を予定しています。部会員のみならず、多くの方が「今知りたい」と思える内容で開催できればと考えています。今年度同様に、ぜひ多くの方に参加していただきたいと思います。